

BULETIN EKONOMI

JURNAL MANAJEMEN, AKUNTANSI DAN EKONOMI PEMBANGUNAN

Volume 13, Nomor 2, Desember 2015

ISSN 1410-2293



**FAKULTAS EKONOMI
UPN "VETERAN" YOGYAKARTA**

BULETIN EKONOMI	VOLUME 13	Nomor 2	Halaman 139-270	Yogyakarta Desember 2015	ISSN 1410-2293
-----------------	-----------	---------	--------------------	-----------------------------	-------------------

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Salam Sejahtera

Alhamdulillah, puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, akhirnya BULETIN EKONOMI Vol. 13, No. 2, Desember 2015 telah dapat diterbitkan. Artikel yang masuk ke Redaksi cukup banyak, baik kuantitas, kualitas (substansi, aktualisasi, originalitas), maupun variasi topiknya. Oleh karenanya, Redaksi harus benar-benar menyeleksi sesuai komitmen untuk menjadikan BULETIN EKONOMI sebagai jurnal ilmiah yang populer.

Pada edisi kali ini, terdiri atas sepuluh hasil studi empiris. Hasil studi empiris yang dimuat pada edisi kali ini adalah : "Literasi Keuangan Pelaku Ekonomi Rakyat" oleh Ahmad Ma'ruf dan Tasya Desiyana, "Pengaruh Sistem Pengendalian Manajemen dan Budaya Organisasi terhadap Kinerja Organisasi (Studi Kasus pada Pemerintah Daerah Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta)" oleh Sutoyo dan Desta Mahardhika, "Pengaruh Karakteristik Proses Strategi terhadap Peningkatan Kinerja Bisnis dengan Mengandalkan Orientasi Kewirausahaan Pemilik dan Pengelola UMKM di Kalimantan Selatan" oleh Nurdin Brasit dan Julius Jillbert, "*Corporate Social Responsibility* Untuk Peningkatan Ekonomi Masyarakat : Model Terbaik Untuk Perusahaan Tambang" oleh Sri Suryaningsum, Moch. Irhas Effendy dan Raden Hendry Gusaptono, "Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Penyerapan Tenaga Kerja Industri Kecil di Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2009-2014" oleh Agus Tri Basuki dan Adilah Awanis, "*Characteristics Local Government and Government Performance : an Empirical Examination of the Local Government in Indonesia*" oleh Kunti Sunaryo dan Abdul Ghofar, "Pengaruh *Internet Financial Reporting*, Tingkat Pengungkapan Informasi Website dan Ukuran Perusahaan terhadap Frekuensi Perdagangan Saham (Studi Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di BEI)" oleh Mulia Saputra dan Qurratun Ainiyah, "Analisis Sikap Konsumen terhadap Atribut Produk Air Minum Aqua dalam Kemasan di Kota Yogyakarta dengan Pendekatan Model Sikap Multiatribut Fishbein" oleh Haddy Suprpto, "*Financial Fitness Quiz : Barometer Perilaku Keuangan*" oleh Anastasia Sri Mendari dan "Penilaian *Smartphone*: Memaksimalkan Tampilan Gambar Fitur Dalam *Blackberry Messenger* (Studi Kasus: Toko Online Di Jakarta)" oleh Teddy Indira Budiwan, Ina Melati dan Annetta Gunawan.

Akhirnya, semoga BULETIN EKONOMI edisi kali ini dapat memberikan manfaat bagi semua pembaca. Kritik dan saran demi kesempurnaan jurnal ini sangat bermanfaat dan ditunggu Redaksi, terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Hormat kami

Redaksi

BULETIN EKONOMI

JURNAL MANAJEMEN, AKUNTANSI DAN EKONOMI PEMBANGUNAN

Volume 13, Nomor 2, Desember 2015

ISSN 1410-2293

DAFTAR ISI

Kata Pengantar	ii
Daftar Isi	iii
Literasi Keuangan Pelaku Ekonomi Rakyat Ahmad Ma'ruf dan Tasya Desiyana	139-146
Pengaruh Sistem Pengendalian Manajemen dan Budaya Organisasi terhadap Kinerja Organisasi (Studi Kasus pada Pemerintah Daerah Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta) Sutoyo dan Desta Mahardhika	147-164
Pengaruh Karakteristik Proses Strategi terhadap Peningkatan Kinerja Bisnis dengan Mengandalkan Orientasi Kewirausahaan Pemilik dan Pengelola UMKM di Kalimantan Selatan Nurdin Brasit dan Julius Jillbert	165-182
<i>Corporate Social Responsibility</i> Untuk Peningkatan Ekonomi Masyarakat : Model Terbaik Untuk Perusahaan Tambang. Sri Suryaningsum, Moch. Irhas Effendy dan Raden Hendry Gusaptono	183-194
Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Penyerapan Tenaga Kerja Industri Kecil di Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2009-2014 Agus Tri Basuki dan Adilah Awanis	195-212
<i>Characteristics Local Government and Government Performance : an Empirical Examination of the Local Government in Indonesia</i> Kunti Sunaryo dan Abdul Ghofar	213-220
Pengaruh <i>Internet Financial Reporting</i> , Tingkat Pengungkapan Informasi Website dan Ukuran Perusahaan terhadap Frekuensi Perdagangan Saham (Studi Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di BEI) Mulia Saputra dan Qurratun Ainiah	221-234
Analisis Sikap Konsumen terhadap Atribut Produk Air Minum Aqua dalam Kemasan di Kota Yogyakarta dengan Pendekatan Model Sikap Multiatribut <i>Fishbein</i> Haddy Suprpto	235-242
<i>Financial Fitness Quiz</i> : Barometer Perilaku Keuangan Anastasia Sri Mendari	243-252
Penilaian <i>Smartphone</i> : Memaksimalkan Tampilan Gambar Fitur Dalam <i>Blackberry Messenger</i> (Studi Kasus: Toko Online Di Jakarta) Teddy Indira Budiwan, Ina Melati dan Annetta Gunawan	253-270